

あけましておめでとうございます！今年もどうぞよろしくお祈りします。 じんぶん館メンバー一同



“終演後、卒業生へのプレゼント渡し”

皆さんこんにちは！3年生の窪優月です。今回、初めての投稿をさせていただくことになりました。初投稿の内容は、11月30日に行われたガサシワカチャラ公演について伝えていこうと思います。私は高1からワカチャラに入り、1年目女性アンサンブル、2年目男役（中城按司）、3年目女役（昼：ウナジャラ、夜：真牛）と様々なジャンルから3年間舞台に出演してきました。そして今回の久米島公演は卒業公演ということもあり、進路活動との両立も大変でしたが、今まで以上に気合いを入れて日々稽古に励んできました。3年目にして最初で最後の女役、しかも昼公演と夜公演で正反対の役をやることにとってもプレッシャーを感じていましたが、メンバーのみんなに指摘してもらいながら、支えてもらいながら辛い練習も乗り越えていくことができました。また新メンバーもたくさん入ったので、元からいたメンバーやOB・OGの方々との協力しながら指導もしてきました。本番の舞台裏から見たメンバーのキラキラした表情とかっこいいダンスに思わず感動してしまい、成長したなあ、と役のせいなのか母親のように見守っていました。私自身はというと、緊張することなく2役をやり切ることができ、達成感と支えてくれたみなさんへの感謝で溢れていました。ラストのあいさつでは思わず涙が…。花道では、観客の皆さんから「上手だったよ!」「感動しました!」と私の手を握りながら感想を伝えてくれました。島内外の沢山の方にワカチャラの舞台の魅力が届けられたことが、とても嬉しかったです。この3年間、私の青春はこの現代版組踊だと言っても過言ではないくらい沢山の思い出いっぱいあります。世界一、大好きな居場所でした。今でも卒業したことにさびしい気持ちがありますが、ここで得られた経験と成長を次のステージにつなげていきたいと思っています。今まで支えてくださった方々には感謝の気持ちしかありません。本当にありがとうございました。これからもワカチャラの応援、よろしくお願いします！（窪優月）



久米島高校  
魅力化プロジェクト  
in UKINAWA

じんぶん館ブログ「離島留学生の日々」が魅力化HPにてリニューアル！是非こちらも読んでください。→

や宝  
vol.4

「不動産の価値って？」

皆さん、明けましておめでとうございます。令和2年の幕開けですね。令和最初のお正月いかがお過ごしでしたでしょうか？

昨年末は、私たちも「産業まつり」にブース出展させて頂き、日頃の活動を展示させて頂いてもらいました。そんな中でやはり良く聞かされたのが、賃借できる家を探しているとの声でした。これから4月にかけて、需要は益々多くなると思われます。家を貸しても良いかと考えられている方はぜひ島コンまで声がけください。

さて、今回は、「不動産の価値」についてです。令和元年度に久米島町が取りかかっている空き家調査で完全な空き家になっていると思われる家（約150戸）の所有者および管理者にどのように管理される予定かの意向調査を行っています。その中で、貸したい、売却したいと回答頂いた方々が一番気になっていると思われるのが、現在の相場（貸せる価格・売れる価格）ではないでしょうか？

不動産の相場は、基本的に需要と供給によって形成されますが、貸す方法や売却する条件によっても変わってきます。

どのような貸し方や売り方がその家や自分に適しているのか、不動産は千差万別、立地や近隣の状況、所有者や管理者の状態、行動する月によっても変わってきます。まずは島コンの矢島に相談ください。一緒に考えていきましょう。

1月は空き家相談会はありませんが、いつでもご相談を受け付けております。

場所：仲原家（真謝20番地） 10時～16時 ☎894-6488

※予約なしでも大丈夫ですが、予約いただくと確実です。

じーも  
矢島です

